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Asamblea ordinaria-Minuta 
26 de noviembre 2020 

 
Asunto: Participación de nuestros representantes la Mtra. Esther Lugo y el Arq. Gustavo 
Juárez, quienes nos compartirán sus experiencias dentro del Consejo Asesor. 
 
Mesa directiva: 
Juan Gabriel Rubin Castellanos 
Itzel Hernández Serra 
Jorge Manuel Salazar Fraustro 
Jonathan Cedillo Castro 
Verónica Badillo Torres 
 
Asuntos: 

● Grabación de la asamblea: 
Todos los académicos estuvieron de acuerdo en grabar la sesión para que 
posteriormente puedan acceder a ella los académicos que no pudieron estar 
presentes en la transmisión en vivo. 

 
● Los representantes comentaron: 

 
● En las sesiones del Consejo asesor se están revisando cada uno de los 

reportes y planes de los académicos y posteriormente se generará un oficio 
con las observaciones que debe atender el académico para su siguiente 
periodo de entrega de informe, estos oficios estarán revisados por acuerdo 
del Consejo Asesor, firmados por la secretaria la Directora de Docencia, la 
Mtra. Cristina Múzquiz. 

 
● Entregar reportes y planes en tiempo y forma, sustentados y redactados de 

manera clara que muestre el trabajo desarrollado con documentos 
probatorios y cartas de usuario (servicios) que respalden las actividades 
realizadas. 

 
● Que los académicos respeten los canales de comunicación, primero con 

su Jefe inmediato y si hay alguna duda pueden acercarse también a los 
representantes académicos. 

 
● El Dr. Héctor Benítez, Director de DGTIC pondera la productividad sobre la 

actitud. 
 
Los académicos sugieren: 
 

● Buscar la posibilidad de que una vez entregado el oficio se dé la oportunidad de 
réplica al académico. 

● Buscar que se reconozca como proyecto académico el apoyo a PC-PUMA ya que 
se trata de una actividad de servicio y siendo la DGTIC una dependencia de 
servicio solicitar que al académico se le de una carta que avale dicha actividad. 

● En relación a las actividades designadas en algunos perfiles no están actualizadas, 
con quién se debe atender que se actualicen dichas actividades. 

● El uso de ciertas palabras para la redacción de los informes, bajo que criterio se 
pueden usar. 

● Posibilidad de crear lineamientos para la definición de los reportes y planes. 
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Compromisos de la Mesa: 
 

● Hacer llegar el video de la asamblea al Dr Beniíez junto con un documento de 
dudas que se plantearon con la finalidad de que se entere de primera mano de 
las inquietudes de los académicos. 

● Ver con los representantes académicos el problema que se presentó con el 
sistema SIPA y la documentación del académico Armando Reyes.  


